



Sumaúma: el árbol amazónico elegido como logotipo de la presidencia brasileña de los BRICS

Description

Brasil se acerca a asumir la presidencia rotatoria de los BRICS en 2025. Como logotipo de la administración brasileña de los compromisos del grupo se escogió el árbol Sumaúma, que disfruta de un lugar prominente en la flora de ese país y constituirá, al mismo tiempo, el epítome de las aspiraciones de la asociación.

El gigante amazónico puede alcanzar los 60 metros y es conocido como guardián de la selva y madre de los árboles, entre otros nombres que describen su papel e importancia en la flora del país. Según el Gobierno federal, la elección del Sumaúma como logotipo de la presidencia de brasileña del grupo, la que comienza el año que viene, “refleja la grandeza diplomática, socioeconómica y política de los BRICS”.

“No se puede imaginar Brasil sin pensar en la Amazonía, y el Sumaúma, profundamente respetado por las comunidades indígenas de la selva, encierra significados alineados con los valores centrales de los BRICS”, subrayan desde el Gobierno.

Otra característica del árbol destacada por las autoridades es “la capacidad del Sumaúma de extraer agua de las profundidades del suelo, incluso en tiempos de sequía, y compartirla con otras plantas, lo que simboliza la cooperación y el desarrollo compartido”, indica el comunicado.

Tras acoger la Cumbre del G20, y 15 años después de la primera cumbre de los BRICS en Brasil, el país tomará el timón de esta asociación internacional en 2025, año que marca la apertura del grupo a los países socios.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Diciembre 2024